

Semana de la Ciencia en MU

11/11/2013

El objetivo de la Semana de la Ciencia, es acercar la ciencia y la tecnología a estudiantes de bachillerato procedentes de centros de los tres territorios, en especial aspectos relacionados con la ingeniería y la salud.

La jornada comenzará cada día con una presentación de la nueva Ingeniería Biomédica que Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea ha puesto en marcha en el campus de Arrasate este curso. Tendrá lugar a partir de las 9:30 horas en el edificio 7. Después, a partir de las 10:00 y hasta las 12:30 horas, los estudiantes, divididos en tres grupos, podrán visitar una exposición de ingeniería médica, (Hall edificio 7) donde se verán los diferentes dispositivos utilizados en la Ingeniería Biomédica. Los estudiantes también visitarán el laboratorio de fluídica e implantes (Edificio 3, Aula 3107) donde conocerán los diferentes proyectos de investigación que se están desarrollando en la universidad en este ámbito. Finalmente, relacionando el mundo de la salud con el deporte, los estudiantes visitarán el taller "*el deporte y la salud*" (Edificio 7, Aula 7103) donde verán las diferentes aplicaciones del mundo del deporte que utilizan la tecnología biomédica.



Semana de la Ciencia 2013